

ABSTRAK

Judul : Gambaran Pengelolaan Rekam Medis Elektronik Pada Puskesmas Kelurahan Dukuh

Nama : Bangkit Setya Hendiono
Program Studi : D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan

Rekam Medis Elektronik adalah kegiatan komputerisasi isi rekam kesehatan dan proses elektronisasi yang berhubungan dengannya. Elektronisasi ini menghasilkan sistem yang secara khusus dirancang untuk mendukung pengguna dengan berbagai kemudahan fasilitas bagi kelengkapan dan keakuratan data, memberi tanda waspada, sebagai peringatan, tanda sistem pendukung keputusan klinik dan menghubungkan data dengan pengetahuan medis serta alat bantu lainnya. Tujuan penelitian adalah untuk mendapatkan gambaran tentang pengelolaan rekam medis elektronik di Puskesmas Kelurahan Dukuh. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif yaitu dengan cara memberikan gambaran dan menjelaskan hasil yang didapatkan secara lengkap mengenai penelitian yang dilakukan di Puskesmas Kelurahan Dukuh. Hasil penelitian ini adalah Puskesmas Kelurahan Dukuh hanya memiliki SPO pengoperasian sistem informasi puskesmas (e-puskesmas). Puskesmas Kelurahan Dukuh tidak memiliki SPO khusus tentang pengelolaan rekam medis elektronik. Rekam medis elektronik pada Puskesmas Kelurahan Dukuh menggunakan vendor Infokes, Puskesmas memiliki kerja sama dengan Infokes dalam penyediaan aplikasi e-puskesmas. Puskesmas Kelurahan Dukuh dalam pengelolaan rekam medis elektronik ditemukan penghambat yaitu penghapusan data pasien yang tidak jadi berobat menyebabkan user harus menghubungi administrator e-puskesmas untuk menghapus data nya dan gangguan pada jaringan internet terutama pada server yang menyebabkan pelayanan menjadi terhambat dan lama dikarenakan pasien sementara waktu dialihkan ke manual. Saran penelitian ini adalah sangat perlu dilakukan evaluasi pada sistem rekam medis elektronik agar dapat mengetahui permasalahan yang ada.

Kata Kunci : Rekam Medis Elektronik, Sistem E-Puskesmas, Pengelolaan Rekam Medis Elektronik